

CONCÓN, QUINTERO Y PUCHUNCAVÍ EN LA NOTICIA

ALERTA AMBIENTAL POR MALA CALIDAD DEL AIRE

Debido a una excedencia de Material Particulado registrada en la estación Loncura de Quintero, se declaró Alerta Ambiental preventiva para las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví. La medida rige hasta hoy viernes 4 de julio, a las 13 horas, según lo establece el Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférico. La autoridad sanitaria recomendó que personas sensibles -como adultos mayores, embarazadas, niños y quienes padecen enfermedades respiratorias o cardíacas- reduzcan la actividad física al aire libre y tomen precauciones. Además, se reiteró el llamado a usar calefactores no contaminantes y leña seca, en el marco del programa de recambio impulsado por el Ministerio del Medio Ambiente. Más información sobre la calidad del aire en airecqp.mma.gob.cl.